

Modaes

Empresa

Lolita sigue engordando su 'imperio' en Uruguay: alianza con Warner Bros y nuevas tiendas

El grupo charrúa ha sellado un acuerdo con el gigante estadounidense para hacerse con la licencia de distribución y producción de las líneas de moda y accesorios de Scooby-Doo o Looney Tunes.

María Bertero
19 sep 2019 - 00:00



Lolita se alía con Warner Bros. El grupo uruguayo de distribución de moda se ha hecho con la licencia de distribución y producción de la línea de moda y accesorios de los personajes de la empresa estadounidense de cine y televisión.

1/3

<https://www.modaes.com/empresa/lolita-sigue-engordando-su-imperio-en-uruguay-alianza-con-warner-bros-y-nuevas-tiendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Según informaron fuentes de la compañía a Modaes, **el acuerdo entre ambas compañías se extiende a todo el mercado uruguayo, tanto para el canal mayorista como minorista.** Ahora, Lolita distribuirá ropa de personajes como Scooby-Doo, Looney Tunes o Harry Potter.

La licencia contempla la producción y venta de artículos como calcetines, mochilas, billeteras, gorras, ropa interior, pijamas, bikinis, camisetas, trajes de baño, así como también accesorios como llaveros.

Lolita comenzará a operar con los productos de Warner Bros en las tiendas de Otherside

En concreto, **Lolita llevará los productos de Warner a sus tiendas Otherside**, la cadena de moda *low cost* que abrió el grupo uruguayo el pasado abril, tal y como avanzó Modaes. De hecho, la cuarta marca de la compañía se ha convertido en la palanca de crecimiento de la empresa charrúa.

Para las próximas semanas, Otherside tiene previsto abrir una tienda en Punta del Este, que se ubicará en el centro comercial Punta Shopping, además de un establecimiento en la ciudad de Florida. Una de las últimas aperturas de la cadena de precios bajos se llevó a cabo en Montevideo, en la esquina de Avenida 18 de Julio y Convención.

Otherside fue el estreno de Grupo Lolita en el segmento masculino e infantil, ya que la empresa operaba hasta entonces únicamente en moda femenina con su marca homónima y con Symphorine, especializada en accesorios y complementos para mujer.

La compañía uruguaya prepara dos nuevas aperturas de Otherside en las ciudades de Punta del Este y Florida

Los planes del hóliding uruguayo para el resto de sus marcas estarán enfocados en reubicaciones de sus tiendas. En concreto, Lolita acaba de **remodelar el establecimiento que tiene en el centro comercial Nuevocentro, donde también abrió un punto de venta de Symphorine.**

Modaes

Además de Uruguay, el grupo también opera en otros países de Latinoamérica como Bolivia, Ecuador, Guatemala, Nicaragua, Paraguay, Puerto Rico y Emiratos Árabes.

Fundada en Punta del Este por las hermanas Lolita y Greta Engelman, la compañía uruguaya subió la persiana de su primer punto de venta en 1960 en la Avenida Gorlero de su ciudad de origen, donde sigue operando.